

GORDON THOMAS

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Investigative journalist and author, notably on topics of secret intelligence



Topics

- Government
- Politics

Gordon Thomas adalah spesialis intelijen rahasia dan Timur Tengah. Penulis 55 buku, diterbitkan di lebih dari 40 negara dan dalam berbagai bahasa. Total penjualan karyanya melebihi 45 juta kopi. Dia telah menjadi koresponden asing yang banyak disindikasi dan menjadi penulis / produser BBC untuk tiga program utama BBC: Man Alive, Tomorrow's

Dunia dan Cakrawala. Dia berkontribusi secara teratur ke Facta, majalah berita bulanan Jepang yang disegani. Thomas adalah pakar utama untuk seri 12-bagian tentang intelijen internasional untuk Ian Punnett's Coast to Coast, siaran radio semalam paling banyak didengar di Amerika Utara dengan 3 juta pendengar mingguan. Dia baru-baru ini muncul di Euronews (tersedia dalam 10 bahasa dan 300 juta rumah tangga) dan Russia Today.

Dia telah menerima banyak penghargaan untuk pelaporannya, termasuk Penghargaan Televisi Internasional dan dua Penghargaan Mark Twain Society. Shipwreck memenangkan Edgar Allen Poe Award.

Empat buku Thomas (Voyage of the Damned, Ruin from the Air, The Day the Bubble Burst, dan The Day Your World Berakhir) telah dibuat menjadi film layar lebar yang dibintangi oleh orang-orang seperti A-listers seperti Paul Newman, Billy Crystal, Robert Vaughn, dan Jacqueline Bisset. The Day Guernica Died saat ini sedang dalam pilihan.

Buku terlaris terbaru Thomas adalah Gideon's Spies: Mossad's Secret Warriors. Diterbitkan dalam 19 bahasa dan 40 negara, Gideon Spies dikenal di seluruh dunia sebagai sumber utama intelijen Israel. Edisi yang diperbarui akan diterbitkan pada tahun 2015 oleh St. Martin's Press. Thomas juga menulis dan meriwayatkan film dokumenter bernama Spy Machine for Channel 4 di Inggris. Pengamat menyebut The Spy Machine gambaran yang jelas dari operasi intelijen rahasia, dan The Times menyebutnya mengesankan, dan mengerikan.

Thomas terus mengembangkan platformnya yang sudah mengesankan, memberi kuliah secara luas tentang dunia rahasia intelijen. Dia juga secara teratur memberikan analisis ahli tentang intelijen untuk program televisi dan radio AS dan Eropa. Dia baru-baru ini menerbitkan The Pope's Jewish, yang diterbitkan oleh St. Martin's Press pada 2013 dengan pujian luas khususnya di AS.